

2023年8月29日

## SUBARU トルコ南東部を震源とする地震による被災地域への従業員寄付について

2023年2月6日に発生したトルコ南東部を震源とする地震により亡くなられた方々に、謹んでお悔やみ申し上げますとともに、被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。  
SUBARU および SUBARU グループの従業員は、被災者および被災地域の復興を支援するため、自発的に募金を実施しました。また、その募金に対して会社もマッチングギフトの実施によって同額以上を拠出しました。

- ・ **株式会社 SUBARU、国内グループ企業、国内 SUBARU 販売店**  
従業員募金総額にマッチングギフトを加えた 1,191,200 円を国連難民高等弁務官事務所 (UNHCR)<sup>\*1</sup> と公益社団法人セーブ・ザ・チルドレン・ジャパン<sup>\*2</sup> へ寄付
- ・ **北米グループ企業**  
従業員募金総額にマッチングギフトを加えた約 31,000 ドルを寄付

被災地域の一日も早い復興をお祈り申し上げます。

\*1: 日本の公式支援窓口である国連 UNHCR 協会を通じた寄付

\*2: 同団体に対しては従業員からの募金のみを寄付

<2023年3月10日「トルコ南東部を震源とする地震による被災地域への支援について」>

[https://www.subaru.co.jp/news/2023\\_03\\_10\\_163834/](https://www.subaru.co.jp/news/2023_03_10_163834/)